

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Elecciones en Adeoms: el oficialismo se impone en un clima de aparente unidad y preocupaciones por posibles represalias

Salto



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 149
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/elecciones-en-adeoms-el-oficialismo-se-impone-en-un-clima -de-aparente-unidad-y-preocupaciones-por-posibles-represalias_6469.php



Salto

Elecciones en Adeoms: el oficialismo se impone en un clima de aparente unidad y preocupaciones por posibles represalias

Elecciones en ADEOMS: el oficialismo se alza con la victoria en un contexto de aparente cohesión, mientras surgen inquietudes sobre eventuales represalias.

Elecciones en ADEOMS: Continuidad y Tensiones **Subvacentes**

Por Andrés Torterola El pasado viernes 25 de septiembre se llevaron a cabo las elecciones de la Asociación de Empleados y Obreros Municipales de Salto (ADEOMS), donde se renovaron las autoridades del gremio. En esta ocasión, se presentaron dos listas: una de ellas logró la

victoria y representa al actual presidente de la organización, quien

obtuvo un nuevo mandato.

La otra lista estuvo liderada por un funcionario que, según diversas fuentes, es un cercano seguidor del presidente saliente.

Tensiones Ocultas

A pesar de que las elecciones transcurrieron en un ambiente de tranquilidad aparente, tras esta fachada festiva emergen tensiones que varios empleados municipales han expresado en confidencialidad.

Consultados bajo condición de anonimato, varios trabajadores señalaron que lo que se percibe en cada elección de ADEOMS es una especie de «teatro»,

donde la verdadera competencia brilla por su ausencia.

Estas declaraciones sugieren que la lista ganadora no enfrenta una auténtica oposición, ya que un clima de temor disuade a posibles candidatos que puedan desafiar el liderazgo actual.

Temor a Represalias

La reticencia de los empleados a postularse como contrincantes para la directiva ha suscitado dudas sobre la transparencia y la libertad en el gremio. Algunos trabajadores manifestaron su temor a represalias si intentan expresar públicamente sus opiniones o cuestionamientos sobre la gestión vigente. Este temor se fundamenta, en gran medida, en el poder que ejerce la directiva sobre cuestiones que inciden directamente en la vida laboral de los empleados, como desplazamientos y promociones. Tal situación ha generado un ambiente de autocensura entre aquellos que

podrían presentar una alternativa en la dirección. Para muchos, esta realidad obstaculiza una competencia justa y el ejercicio democrático dentro de ADEOMS, convirtiendo las elecciones en procesos simbólicos que validan la autoridad establecida desde hace años.

Teatro Sindical

Desde la mirada crítica de algunos empleados, la ausencia de alternativas en cada elección se traduce en una estructura poco dinámica, incapaz de responder a las necesidades actuales de los trabajadores municipales. Sin embargo, quienes alzan la voz para manifestar estos puntos de vista lo

hacen en privado y bajo estrictas condiciones de anonimato, evidenciando un clima de desconfianza entre los trabajadores.

Mientras unos celebran las elecciones como una reafirmación del liderazgo y un logro en términos de unidad sindical, otros consideran que este espacio resulta casi prohibitivo para el disenso.

Lo que algunos funcionarios describen como "teatro" sindical deja abiertas importantes interrogantes sobre el papel de la representación gremial en ADEOMS y sobre la verdadera capacidad del gremio para reflejar los intereses de todos sus afiliados.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



ciones en adeoms el oficialismo se impone en un clima de aparente unidad y preocupaciones por posibles repres

Tags

algunos, aparente, elecciones, municipales, presidente, trabajadores, ambiente, sindical, victoria, empleados, tensiones, represalias

Noticias relacionadas

3.7 * Unión brilla en el Súper y Ceibal se destaca en el Master
3.9 * Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
4.5 * Nace una nueva fundación destinada a respaldar a los funcionarios municipales agremiados de Canelones
4.4 * Bienestar Animal en la Agenda Electoral: Gonzalo Martínez revela

sus innovadoras propuestas

- 4.2 * Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo Electoral y del Tribunal Supremo en Venezuela
- 3.6 * Elecciones Nacionales: Tres Cruces anticipa un incremento del 20% en la demanda de servicios de ómnibus
- 4.1 * Colectivos solidarios para las Elecciones Nacionales: 50 reservas realizadas en Viatik
- 4.0 * Elecciones: Políticas Inclusivas ofrece un vehículo adaptado para facilitar traslados a votantes con discapacidad
- 3.7 * Corte Electoral recibe 133 modelos de boletas para las próximas Elecciones Nacionales
- 4.8 * Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024